

Andalucía
MÁLAGA

Unión General de Trabajadores

Unión Provincial de Málaga

Resumen de prensa

Mañana es el día y vamos a parar el país

Han pasado ya tres meses desde que el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero consolidó el giro a la derecha en su acción de gobierno tras el Plan de Ajuste anunciado en mayo, y que suponía la ruptura no sólo de los acuerdos firmados, sino el principio del establecimiento de lo que iba a ser un nuevo modelo de relaciones laborales en nuestro país. Tres meses desde que se materializó lo que había de ser una de las reformas laborales más lesivas par los derechos de la clase trabajadora en más de 30 años. Y tres meses desde que las organizaciones sindicales mayoritarias, más que nunca sindicatos de clase defensores del interés general, convocamos la primera huelga general que había de sufrir el Gobierno socialista desde su retorno al poder en el 2004.

Han sido días duros. Difíciles. Porque nunca una huelga antes fue tan necesaria ("en defensa propia", como se ha dicho) y porque, a su vez, nunca se hizo en condiciones tan duras: ante la peor crisis económica de la que tenemos memoria, con unas tasas de paro en Málaga cercanas a los treinta puntos, precariedad e inestabilidad laboral, y una de las campañas mediáticas en contra de los sindicatos, desestabilizadoras del sistema, como jamás habíamos visto antes.

Y sin embargo, y a pesar de todo ello, o mejor dicho,



La Ejecutiva Provincial de UGT Málaga, con Cándido Méndez y Manuel Pastrana.

frente a todo ello: VAMOS A PARAR EL PAÍS. Porque ni el miedo, ni las mentiras, ni la manipulación, podrán jamás con la justicia, con la dignidad, con la defensa de derechos e intereses legítimos. Y todo eso está de nuestro lado.

Porque cada vez son más las trabajadoras y los trabajadores que han tomado consciencia de que les roban lo que es suyo, de que frente al chantaje de los mercados está el poder de los ciudadanos y la democracia como algo real, no un mero paripé. Porque ya saben que hay otra salida a la crisis, por la izquierda, y no la que los poderosos, los de siempre, quieren imponernos, quieren que traquemos.

"No a va servir de nada", dicen. "La mayoría de los trabajadores no van a acudir", insisten. "Los sindicatos no sirven ya para nada", repiten. Y se equivocan. Porque va a servir, seguramente no el día 30 o el 1 de octubre, pero servirá, como otras veces, en otras huelgas, con tiempo. Y porque van a acudir más trabajadores de los que dicen o piensan, porque no somos tontos, porque siguen pensando que somos ese pueblo ignorante y dócil que quieren reflejar en tantos programas de televisión. Pero no lo somos, ya no somos súbditos, somos ciudadanos, y trabajadores. Y porque, ahora más que nunca en este mundo que se pretende

globalizar la pobreza, la falta de derechos, las organizaciones sindicales no hemos dejado de servir. Al contrario tenemos más sentido que nunca. Porque un sindicato no es más que "una reunión de trabajadores, que organizados, defienden sus intereses". Y eso supone defender los intereses de la mayoría, de los desfavorecidos, de la justicia.

Por eso nos atacan, y por eso resistimos. Mañana es el día. Y en este país, en esta provincia, en esta ciudad, vamos a demostrar que aparte de voto, también tenemos voz: ¡ASÍ NO!

J. Manuel Ferrer Guerrero
Sº General UGT Málaga

Más de 1.200 personas asisten al acto central en Málaga con motivo de la huelga del 29-S



El pasado 23 de septiembre Málaga acogió un acto central previo a la huelga general convocada para este miércoles. A la asamblea, a la que asistieron más de 1.200 compañeros/as, acudieron los secretarios generales de UGT y CCOO, Cándido Méndez y Ignacio Fernández Toxo, los secretarios regionales de ambos sindicatos, Manuel Pastrana y Francisco Carbonero y los secretarios provinciales, Manuel Ferrer y Antonio Herrera.

Entre gritos de 'Huelga, huelga, huelga, Méndez exigió ante un abarrotado Palacio de Ferias que "no haya comportamientos empresariales o en administraciones que pretendan atemorizar a los trabajadores que quieran secundar la huelga porque ya tenemos indicios de que empiezan a aflorar este tipo

de situaciones, de intentar utilizar el miedo para que los trabajadores no secunden el ejercicio del derecho a la huelga". Además, Méndez resaltó en su intervención "hasta que punto es injustificado el tremendo nivel de ataque que se tiene a las organizaciones sindicales".

Combatir la reforma

El secretario general de UGT indicó que "lo que pretendemos el 29 de septiembre es que España no quede aislada de la Unión Europea porque la reforma laboral y las políticas de ajuste del Gobierno nos lleva a una situación de segunda fila en la Unión Europea". "Tenemos que combatir la reforma laboral para que España no quede aislada", hizo hincapié Méndez. Por su parte, Pastrana señaló que "hay que conseguir que el día 29 demos al Go-

bierno que sus políticas están absolutamente equivocadas". Pastrana hizo alusión también a que "hay que vencer al piquete del miedo y de la resignación". Destacó que "las luchas se ganan luchando y ya sabemos que

reforma laboral que cambia totalmente nuestro modelo de relación laboral. Por su parte, Ferrer subrayó también que "ya están diciendo que van a echar a la calle a todo al que secunde la huelga pero Málaga se va a parar el día 29".



Miembros de UGT alzan la bandera durante la intervención de los líderes sindicales.

UGT Málaga se concentra frente al Banco de España en protesta por los recortes del Gobierno



Más de 500 personas se concentran frente a la sede del Banco de España en Málaga en protesta por los recortes del Gobierno y bajo el lema 'Otra banca es posible'

Más de 500 personas se concentraron el pasado día 20 en protesta por los recortes del Gobierno y para exigir la apertura de créditos para las pequeñas y medianas empresas (pymes), para las familias y para los autónomos fundamentalmente. El secretario general de UGT Málaga, Manuel Ferrer, denunció que "manteniendo la propiedad social de las cajas, que el Gobierno y el Banco de España pretenden regalar a unos pocos en un vergonzoso expolio a la ciudadanía". Todos los miembros de UGT llevaban camisetas negras con el lema 'La banca nos deja en los huesos con la figura de un esqueleto

leto por delante y por detrás anunciando la huelga general del 29 de septiembre.

Banca especulativa

Asimismo, con caretas del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero y del gobernador del Banco de España, Miguel Ángel Fernández, repartieron octavillas en contra de la banca especulativa y del dinero fácil, de las retribuciones indecentes de sus directivos, de los beneficios desmesurados a costa de todos, en contra de un Banco de España ineficaz y neoliberal. En este mismo punto, tanto UGT como Comisiones Obreras han mostrado su rechazo "a la destrucción

de empleo en los grupos financieros, a la conversión de las cajas en bancos, al expolio de algo que es de todo". Ferrer apostó por una banca socialmente responsable, por pedir cuentas a los responsables de la crisis, por la defensa de la propiedad social de las cajas, por un sistema financiero andaluz fuerte, por facilitar el crédito a familias y empresas, por defender el empleo en los bancos, cajas y empresas instrumentales, así como otra banca es posible". Denunció "la pérdida de empleo que se está produciendo en la banca y el incremento de los horarios de trabajo del personal en un sector que en plena crisis mantiene grandes beneficios".

Una caravana de coches anunciando la huelga recorre las calles de Málaga

Una caravana de coches recorrió el pasado día 24 las calles de Málaga así como los polígonos industriales anunciando la huelga general convocada por UGT y Comisiones Obreras en contra de la reforma laboral implantada por el Gobierno. Posteriormente, al día siguiente, el sábado, miembros de la Unión General de Trabajadores volvieron a repartir octavillas en por los principales mercados municipales Málaga.

Ronda acoge la última asamblea informativa de la huelga de las cabeceras de comarca de la provincia

Dentro del calendario de actuaciones previas a la huelga general convocada para este miércoles el pasado día 21 de septiembre, UGT y CCOO celebraron la última asamblea de las cabeceras de comarca de la provincia para explicar a los ciudadanos los motivos de la huelga general convocada por ambas centrales sindicales. El encuentro tuvo lugar en la Casa de la Cultura. Esta asamblea es otro de los numerosos actos que la Unión General de Trabajadores de Málaga está llevando a cabo desde el pasado mes de julio y que ha intensificado durante el mes de agosto y ahora en septiembre para que la huelga tenga una participación masiva y un rotundo éxito y para que el Gobierno cambie sus políticas neoliberales y retome las políticas de izquierdas.



Ferrer interviene en la asamblea informativa de la huelga general celebrada en el municipio malagueño de Ronda.

UGT se reúne con diferentes colectivos sociales para explicar los motivos de la huelga

El pasado lunes, día 20 de septiembre, UGT y CCOO se reunieron con diferentes colectivos sociales de distintos puntos de la provincia para explicarles los motivos de la huelga general convocada para el miércoles y pedirle su apoyo y adhesión al manifiesto en contra de la reforma laboral implementada por el Gobierno. Ambas centrales sindicales expusieron en que estos momentos de tanta trascendencia la unidad de todos aquellos que luchamos por una sociedad más justa e igualitaria, para intentar revertir la situación actual, es fundamental.



Encuentro con diversos colectivos sociales para explicar los motivos de la huelga general del miércoles.

Sindicatos de policías y la Asociación Unificada de Guardias Civiles apoyan la huelga

La secretaria de Empleo y Acción Sindical de UGT Málaga, María Auxiliadora Jiménez, el secretario general de CCOO, Antonio Herrera, el secretario general de la Unión Federal de Policía (UFP), Fernando Pérez, el secretario de Organización del Sindicato Unificado de Policías (SUP), Rafael Leal y el secretario provincial de la Asociación Unificada de Guardias Civiles, Antonio Gaspar, se reunieron el pasado martes para abordar el tema de la huelga general convocada para este miércoles, 29 de septiembre. Los representantes de los sindicatos policiales y el de la Guardia Civil mostraron su apoyo a la huelga general. Así, Jiménez destacó que “estamos ante una reforma laboral especialmente lesiva para los trabajadores y que debemos considerar que los compañeros y compañeras de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, aparte del Bienestar Social y de Derecho, también se ven profundamente afectados por los recortes del Gobierno y la tasa de reposición”. Incidió en la condición de empleados públicos de estos compañeros, sujetos lo mismo que el conjunto de trabajadores al plan de ajuste y a un duro ataque a los derechos de los trabajadores como no se había visto probablemente desde antes de la democracia”. Jiménez hizo hincapié en que “los trabajadores de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado son víctimas asimismo



La secretaria de Empleo y Acción Sindical de UGT Málaga, María Auxiliadora Jiménez, atiende a los medios.

de restricciones de unos derechos fundamentales (como los derechos de sindicación y huelga) completamente anacrónicos”. También señaló que “el plan de ajuste pone en cuestión el valor del trabajo frente a la especulación y los mercados y que la reforma laboral afecta al conjunto de la clase trabajadora”.

Recortes

Por su parte, el secretario general de la UFP mostró el apoyo del sindicato a la huelga. Pérez señaló que “la Policía sufre un recorte de derechos muy importante y estamos velando continuamente para que los ciudadanos ejerzan sus derechos cuando nosotros mismos no podemos tenerlos”. Así, dijo que “lo que sí podemos hacer es apoyar esta huelga general y vamos a hacerlo”.

El PTA acoge una campaña en materia de prevención de riesgos laborales

El Parque Tecnológico de Andalucía, ubicado en Campanillas, acogió el pasado martes una campaña divulgativa en materia de prevención de riesgos laborales. En los dos años anteriores UGT ha desarrollado campañas de promoción e información sobre Prevención de Riesgos Laborales en contacto directo con el público y las personas trabajadoras con experiencias como ‘El Globo de la Prevención’. Para este año, el diseño de la campaña está profundamente influenciado por la crisis económica y sus consecuencias negativas para el empleo y las condiciones de trabajo.

Por ello, se visitó varias empresas como Isototón, Coritel, A Novo, Catsa, repartiendo material de prevención de riesgos laborales como folletos informativos, guantes de protección y cuadernos de Evita Percances.

Coche de la huelga

Además, un coche con carteles de la huelga general en contra de la reforma del Gobierno recorrió las calles del parque tecnológico informando sobre la misma. Los miembros de la Comisión Ejecutiva Provincial de UGT estuvieron repartiendo octavillas de la huelga convocada para mañana miércoles.

500 compañeros de la FSP de UGT Málaga asisten en Sevilla a la protesta de empleados públicos en contra de la reordenación del sector

Once autobuses de la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT Málaga con 500 compañeros se desplazaron el pasado día 22 a Sevilla para participar en una concentración en protesta por la reordenación del sector público andaluz. La concentración tuvo lugar frente al Palacio de San Telmo. Esta concentración supone un acto de protesta ante el rechazo de la imposición que ha supuesto el decreto-ley 5/2010, que incumple las normas legales como el Estatuto Básico del Empleado Público. Durante la concentración las centrales sindicales mostraron su desacuerdo con el plan de ajuste del Gobierno autonómico para acelerar la reducción del déficit y se manifestaron a favor de una negociación que garantice los derechos de los trabajadores públicos.



Miembros de la Federación de Servicios Públicos de UGT Málaga en una concentración regional frente al Palacio de San Telmo en contra del decreto-ley de reordenación del sector público andaluz.

100 compañeros de MCA de UGT Málaga participan en un acto en contra de la reforma

Más de 100 compañeros de la federación del Metal, Construcción y Afines (MCA) de UGT Málaga se desplazaron el día 21 de septiembre a Sevilla para participar en una manifestación a favor de la industria andaluza y en contra de la reforma laboral. La manifestación partió de la Avenida Blas Infante hasta el Palacio de San Telmo. El secretario general de UGT Andalucía, Manuel Pastrana, manifestó en la concentración que “desgraciadamente nuestro tejido empresarial ha ido cayendo en los últimos años en beneficio de la economía especulativa”.



Compañeros de la federación del Metal, Construcción y Afines de UGT Málaga que participaron en la concentración.

Los líderes sindicales de UGT se reúnen con la sección sindical de la FSP en Diputación



El secretario general de UGT, Cándido Méndez, su homólogo en Andalucía, Manuel Pastrana y su homólogo en Málaga, Manuel Ferrer, con miembros de la sección sindical de la Federación de Servicios Públicos en la Diputación Provincial de Málaga.

El secretario general de UGT, Cándido Méndez, su homólogo en Andalucía, Manuel Pastrana y su homólogo en Málaga, Manuel Ferrer, se reunieron el pasado viernes con la sección sindical de la Federación de Servicios Públicos (FSP) de UGT en la Diputación Provincial de Málaga. Los líderes sindicales mostraron su apoyo al trabajo de los afiliados y delegados sindicales. Posteriormente, mantuvieron una reunión con el presidente de la Diputación Provincial de Málaga, Salvador Pendón, donde le trasladaron los problemas laborales que están padeciendo los trabajadores en esta empresa, comprometiéndose Pendón a mantener una reunión con Ferrer en fechas muy próximas para tratar los problemas laborales de estos empleados.



Ferrer acompañó a Méndez durante su visita a la sección sindical de UGT Málaga en Diputación.